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СТАЖИРОВКА С ДАЛЬНИМИ ПЛАНАМИ
Практикант из Бауманки  
планирует написать диплом  
о нашем производстве

В ЦЕХУ И НА СПОРТИВНОЙ ПЛОЩАДКЕ  
Знакомимся  
с капитаном заводской  
футбольной команды

ОНА ЕЩЁ И КРАНОВЩИЦА! 
Наш рассказ  
об Анне Прибытковой –  
маме 11 детей

(4176)

Что мы представляем себе, когда слы-
шим слово «лаборатория»? Пожалуй, 
первое, что приходит в голову – поче-
му-то небольшое помещение, сплошь 

заставленное всякими пробирками, колба-
ми и ретортами, в которых что-то булькает, 
пенится, выпадает в осадок и меняет цвет. На 
полках стоят пузатые банки и маленькие пу-
зырьки с реактивами, под химпосудой горят 
спиртовки и бунзеновские горелки, над сто-
лом негромко шумит вытяжка, и за всем этим 
наблюдает бородатый учёный в белом халате 
и такого же цвета шапочке. Вроде, похоже.

Ну что ж, давайте заглянем в нашу лаборато-
рию и посмотрим, так ли мы себе всё пред-
ставляли. Первое, что бросается в глаза – по-
мещение вовсе не маленькое, оно состоит из 
двух просторных смежных комнат. Да, в сосу-
дах действительно что-то булькает и меняет 
цвет, но ни о какой загромождённости и речи 
нет. Кроме испытательных стендов и лабора-
торных столов есть и обычные рабочие – каж-
дый с компьютером. Имеются и полки, и шкафы, 
и стеллажи, и разное специальное оборудова-
ние, но мы на всякий случай туда не будем со-
вать нос. Вон одна девушка нарезает квадрати-
ки из шпона, а вон другая взбалтывает в колбе 
какую-то красную жидкость. Ещё две собирают 
из деревянных деталей непонятную конструк-
цию, которую, скорей всего, будут испытывать 
на прочность, пока не сломается… Так, а где 
же наш бородатый учёный? Вот его как раз и 
нет: коллектив лаборатории абсолютно безбо-
родый, поскольку состоит из очаровательных 
сотрудниц. С одной из них – начальником ла-
боратории Анной Грачёвой – мы и поговорим 
про новые условия труда для наших химиков, в 
царстве которых недавно завершился ремонт.

МЕНЯЕМСЯ К ЛУЧШЕМУ

У нас есть всё, что требуется 
для работы по всем нормам, 
стандартам и правилам.

Контролировать качество 
продукции стало комфортнее
Сотрудники лаборатории о реновации на их рабочих местах

– Анна, после ремонта всегда есть ощущение 
какой-то необыкновенной радости. Вас уже 
можно поздравить?

–  На момент нашего разговора мы ещё не 
празднуем новоселье, но радость, конеч-
но, есть, и поздравить уже можно, да! У 
нас и раньше была хорошо оснащённая 
лаборатория, но тогда мы все ютились в 
одном помещении. А сейчас, после модер-
низации, часть оборудования осталась 
на прежнем месте, а в дополнительном 
помещении уже раздельно исследуется 
физика-механика и проводятся испыта-
ния смол. Стало не просто удобно: прежде 
всего, у нас теперь вся мебель новая. Если 
раньше здесь были всё-таки старенькие, в 
том числе и самодельные полки, тумбоч-
ки, столы, то сейчас  – современная лабо-
раторная обстановка. У нас есть всё, что 

ряем его спектр. Одни из последних при-
обретений – испытательная машина 
ивановского производства и климатичес-
кая камера.

– Нашим читателям, конечно, будет интерес-
но узнать, по каким направлениям вы ведё-
те исследования, сколько различных тестов 
проводите. 

– Основное исследование – физика-механи-
ка. То есть, испытания физико-механичес-
ких показателей нашей продукции – фане-
ры, ДСП. А также испытания на выделение 
продукцией формальдегида – это как раз 
вот в этой лаборатории исследуем. Кро-
ме этого у нас есть испытания на качес-
твенные показатели смолы и клея. Про-
верку осуществляем буквально каждой 
партии продукции – каждые 12 часов, если 
речь идёт о фанере. А ДСП и того чаще 
– каждые три часа. Загруженность у нас 
круглосуточная. Точно так же как и на 
производстве, в лаборатории тоже есть 
ночные смены. Хочу особо отметить, что 
результаты нашего круглосуточного 
тестирования говорят о том, что пред-
приятие стабильно выпускает продук-
цию высокого качества, но эти проверки, 
конечно, необходимы. И мы, конечно, осоз-
наём важность и значимость выполняе-
мой нами работы. Сами понимаете – про-
дукция завода разлетается по городам и 
весям как нашей страны, так и за рубеж. 
Высокое качество – это ведь хорошая 
репутация. Конечно, бывает волнительно 
– особенно в момент сертификации экс-
портной продукции. Но завод работает 
на совесть, и как результат – обходимся 
без жалоб и рекламаций. 

требуется для работы по всем нормам, 
стандартам и правилам – вот, посмот-
рите: негорючие поверхности, которые 
выдерживают массу приборов. Видите, 
какие массивные приборы? Всё это рас-
ставлено по стандартам.

– Анна, а оборудование после ремонта тоже 
обновили?

– Оборудование у нас и прежде стояло сов-
ременное и качественное, но мы расши-

Просторно и уютно. Начальник лаборатории Анна Грачёва очень довольна реновацией.

Подготовка образца для исследования. В точных испытаниях – залог качества.
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Стажёр Степан Степанов: 
«Хочу написать диплом по этому производству»

ДЕЛИМСЯ ОПЫТОМ

Нас выбирают  
за желание помочь

Герой нашего материала – Степан Степа-
нов  –  студент 3-го курса кафедры хи-
мии и химической технологии в лесном 
комплексе МГТУ им. Баумана. Ещё в шко-

ле он решил получить высшее образование с 
уклоном в химию, ведь даже стопроцентный 
гуманитарий Максим Горький назвал эту на-
уку областью чудес, в которой «скрыто счас-
тье человечества», а поэтому «величайшие 
завоевания разума будут сделаны именно в 
этой области». Степан успешно сдал экзаме-
ны, поступил в именитый вуз, начал обучение 
на химика-технолога, и вот пришло время на-
бираться практического опыта непосредс-
твенно на производстве. Для стажировки 
Степан приехал на наш завод.

Вообще, на предприятие человек попал не в 
первый раз – у него уже была учебная прак-
тика. Ну а в этот раз ему впервые выпало 
работать непосредственно в цеху и вплот-
ную соприкоснуться с тем, что «букваль-
но две недели назад на лекциях слушал, а 
теперь видишь вживую». Будущий химик-тех-
нолог сразу отметил доброжелательность и 
профессионализм тех, кому выпало помогать 
ему на практике:

– Несмотря на то, что я только что изучил 
материал на лекциях, в цеху для меня всё как 
чистый лист. Это очень интересно. В каких-

то моментах ожидание и реальность сов-
падают, в каких-то моментах что-то для 
себя новое открываешь. А мои коллеги, заня-
тые, например, варкой смолы, всем этим 
владеют уже на уровне подсознания и всег-
да идут на контакт, если я что-то спраши-
ваю. Для наставника очень важны откры-
тость и желание делиться знаниями. И вот 
на данный момент – а работаю я только 
третий день – мне всё очень нравится, все 
ко мне хорошо относятся. Я рад, что вооб-
ще попал сюда, на производство.

НОВОСТИ КОРОТКО

ПОЗДРАВЛЯЕМ КРЕПКУЮ СЕМЬЮ! 

Прошлый номер газеты редакция 
готовила к выпуску 8 июля – как раз 
ко Дню семьи, любви и верности. 
Конечно, мы не могли заранее знать, 
кого из наших сотрудников админис-
трации городов и районов отметят в 
праздничный день за существенный 
вклад в укрепление семейный цен-
ностей. Но сейчас мы с удовольстви-
ем присоединяемся к поздравлениям 
в адрес семьи Кубаревых – Вячесла-
ва Владимировича и Натальи Сергеев-
ны – чей «прочный многолетний союз 
заслуженно является образцом воп-
лощения высоких идеалов супружес-
тва: безусловной любви, взаимного 
уважения и преданности». Долгих вам 
лет счастливой семейной жизни! 

О РАЗВИТИИ РЫНКА ДРЕВЕСНЫХ 
ПЛИТ В РОССИИ  
Производители плит строительного 
сегмента продолжают фокусироваться 
на производстве для внутреннего пот-
ребления. 
В последние годы жители нашей стра-
ны все активнее рассматривают вари-
ант строительства индивидуального 
жилого дома. В текущем году этот тренд 
сохранился и подстегнул спрос на все 
древесные плиты – особенно на плиты 
строительного сегмента. 
Одним из механизмов, который будет 
стимулировать развитие отрасли и 
сейчас активно продвигается, являет-
ся включение меблировки в ипотеку, 
а также возможность получения ипо-
течных кредитов на деревянное домо-
строение. Несмотря на высокие став-
ки по кредитам, это большой плюс 
для древесно-плитной промышлен-
ности.
Положительной для отрасли новостью 
также является продление до 2030 года 
«Семейной ипотеки» по ставке 6% на 
покупку квартиры в новостройке или 
строительство индивидуального жило-
го дома.

Наша команда приняла участие в состязаниях  
добровольных пожарных дружин

БЫСТРЕЕ! ВЫШЕ! СИЛЬНЕЕ!

Готовы не только к труду!

ЗАО «Муром» для практики Степан выбрал 
неслучайно. Он прекрасно осознаёт рас-
тущую потребность в продукции нашего 
сектора промышленности и решил макси-
мально близко познакомиться не только с 
пионером, но и флагманом производства 
ОСП в России. Для чего? Ну, как минимум, 
чтобы определиться со своей будущей дип-
ломной работой:

– Главное для меня сейчас – узнать как 
можно больше. Я посмотрю производс-
тво, посмотрю, сколько мне удастся 
информации собрать, и уже основываясь 
на этом, со своим дипломным руководи-
телем буду придумывать тему и непос-
редственно писать. Потому что это 
очень молодой, новый завод на высоком 
уровне. Конечно, было бы здорово напи-
сать о нём диплом. Для этого есть все 
возможности. В дальнейшем, когда я уже 
получу дополнительное образование, то 
было бы круто попробовать реализовать 
то, о чём будет моя работа.

Степан – москвич, который любит путешество-
вать по России. Он рад, что проходит практи-
ку в нашем красивом и гостеприимном Муро-
ме: «За пределами столицы жизнь, на мой 
взгляд, очень интересная. А самое лучшее в 
регионах – это общение с новыми людьми».

ВМуроме на стадионе спортивной школы 
«Верба» прошли ежегодные соревнова-
ния по пожарно-спасательному спорту 
среди городских добровольных пожар-

ных дружин предприятий и учреждений. Ко-
нечно, команда ЗАО «Муром» также приня-
ла участие в этих состязаниях: мы работаем 
с древесиной, поэтому обучаемся не только 
избегать и предупреждать любые нештатные 
ситуации, но также грамотно действовать в 
случае их возникновения.

Конечно, подобные соревнования призваны 
в первую очередь популяризировать необ-
ходимые знания и умения в сфере безопас-
ности жизнедеятельности. Поэтому среди 

болельщиков было много детей, а сами состя-
зания изобиловали зрелищными этапами – 
ну где ещё увидишь эстафету с элементами 
пожаротушения и спасения пострадавших, 
где вместо эстафетной палочки используется 
пожарный ствол – брандспойт?

 На стадионе была организована рабо-
та интерактивных площадок, выставок, где 
все смогли познакомиться с современными 
средствами пожаротушения, средствами спа-
сения на воде, видами и способами прове-
дения аварийно-спасательных работ, а так-
же пройти мастер-класс по оказанию первой 
медицинской помощи. Для всех желающих 
работала полевая кухня. Наша замечательная группа поддержки.

Инструктаж перед стартом. На соревнованиях было зрелищно...

Наш стажёр – «по фамилии Степанов и по имени Степан».

...а также интересно и вкусно.
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ЗАВОД В ЛИЦАХ

Женщина,  
ломающая стереотипы
От редакции: сейчас в России идёт 

Год семьи, поэтому мы стараемся 
почаще рассказывать читателям 
о заслуженных династиях наше-

го предприятия и о том, как сегодняш-
ние заводчане находят своих единс-
твенных и неповторимых среди коллег. 
В этот номер мы решили подготовить мате-
риал о семейных ценностях, главная из ко-
торых – конечно, дети. Узнав, что среди на-
ших сотрудников есть мама аж одиннадцати 
детей, да ещё и работающая крановщицей, 
мы, конечно, договорились о встрече и, при-
знаться, ожидали увидеть усталого человека, 
во всех смыслах отважившегося нести очень 
тяжёлый груз. Ничего подобного! Наша собе-
седница Анна Прибыткова сломала все 
стереотипы. Яркая, красивая, строй-
ная, подвижная, со вкусом одетая 
и с яркими искорками в озорных 
зелёных глазах.

– Со вчерашнего дня я уже 
четырежды бабушка, – с ходу 
сообщила нам Анна самую све-
жую новость. – Моему стар-
шему сыну 8 июля исполни-
лось 29 лет, а вчера он повторно 
стал папой. Мы как раз с младши-
ми детьми из Сочи ехали – они там на 
фестивале гран-при взяли – и я всю доро-
гу думала: успеем или не успеем к моменту 
рождения малыша. Успели!

– Ой, мы вас дважды поздравляем! И с рож-
дением внука, и с таким большим успехом 
ваших младшеньких! Обязательно попросим 
рассказать об этом подробнее, но сначала – 
с чего началась ваша большая семья?

– С рождения двух мальчиков. Естествен-
но, мне как маме хотелось девочку в бан-
тиках-рюшечках, а рождаются почему-
то мальчики. Вот муж и сходил в опеку, 
написал заявление на удочерение девочки. 
Правда, одной не было, дали двух (смеёт-
ся), потому что сестёр разлучать нельзя 
было. Нашему младшему было тогда полго-
да, а девчонки – одна в первый класс пошла, 
другая во второй. Сначала было непросто, 
конечно. Первые полтора-два года ушло 
на адаптацию, ещё больше – на преодоле-
ние неприязни девочек к их биологической 
матери и прошлой жизни. Они ведь у нас 
дома впервые увидели кусок масла и спра-
шивают: «Мама, а что это такое?» Воп-
росы учёбы, социализации – всё это было 
очень непросто. Но дети сразу признали 
во мне маму, хотя я всем своим приёмным 
рассказала, что биологические мамы у них 
другие. Чтобы потом это не стало для них 
стрессовым открытием.

– То есть, удочерив двух девочек, вы не оста-
новились? Просто из-за того, что каждому 
ребёнку нужна настоящая мама, настоящая 
семья, и вы хотели по возможности помочь 
тем, у кого всего этого не было? 

– Наверно. Ну вот приехали к нам как-то в 
очередной раз из органов опеки – конечно, 
они постоянно контролируют, как живут 
дети: проверяют жилищные условия, что у 
нас есть в холодильниках, во что дети оде-
ты-обуты и всё такое… А у нас как раз жил-
площадь добавилась. Комнаты довольно 
большие – 120 квадратных метров общая 
площадь дома получилась. Проверяющие 
из опеки это заметили. Я говорю, да, еще 
ремонт надо бы сделать. И тут они выда-
ют: знаете, а у нас есть пять мальчиков…

– Пять? Они что, все братья?? И вы их взяли???

– Они все братья. И 
мы их взяли. То есть, я 

первые полгода сомнева-
лась, мучилась, думала всё вре-

мя, пока документация шла по лише-
нию родительских прав у прежней семьи 
мальчишек. Это долгий процесс, но в ито-
ге мы решились их взять. Конечно, сложнос-
ти были и большие. Старший из ребят, ког-
да приехал к нам, буквально дня через два 
начал меня мамой называть. Очевидно, уви-
дел моё отношение к ребятишкам, к млад-
шим братьям. Он даже, наверно, выдохнул, 
поскольку ему уже не надо было заботить-
ся о младших. В прежней семье, откуда их 
забрали, именно он о них заботился.

– И как же вы со всем справлялись? Это ведь 
сколько готовить нужно, сколько стирки, сколь-
ко уборки, сколько покупок, а ведь каждому из 
детей прежде всего нужно ещё и внимание… 

– …и дети его получают вне зависимос-
ти от того, свои или приёмные. Ну а как 
же иначе? Вот мы Андрея Андреевича заби-
рали – мы его так и зовём, хотя он самый 
младший. Вышел мальчишечка, в панам-
ке такой был, из-за панамки щёки видне-
ются, и он бежит мне навстречу и кричит: 
«Мама, мама, наконец-то я тебя дождал-
ся!» Я стою вот так вот и выдохнула: госпо-
ди, это мой или не мой? Мы же не выбирали 
детей «этот нравится, этот не нравит-
ся» – мы их забирали домой, в семью. И вдруг 
один бежит мне навстречу… а вдруг это 
не мой? Они же все ждут маму там. И мне 
Елизавета Ивановна – на тот момент она 
была директором дома малютки –  глазами 
показала, что мой. Наверно, ему сказали, за 
тобой мама приедет. И вот он бежит, руч-
ки расставил… А стирка-готовка – есть же 
посудомоечные машины, мультиварки, хле-
бопечки, всякие роботы-пылесосы. Справ-
ляемся. Старшие, уже совершеннолетние 
дети, конечно, помогают – мы по-прежнему 
держимся вместе, хотя у них уже свои семьи. 

– Одиннадцать детей… Это невероятно – 
пройти через столько испытаний и трудно-
стей. Но ведь, наверно, и радости за их успе-
хи во столько же раз больше?

– Конечно! Вот самый свежий пример: букваль-
но накануне мои ребята завоевали гран-при 
Международного фестиваля-конкурса «Голд 
Фест» в составе образцового хореографичес-
кого ансамбля «Радость». Началось всё с того, 

что самый младший из своих детей Кирилл 
– ему сейчас 12 – стал заниматься народным 
танцем у Татьяны Сергеевны Парфёновой в 
4-й школе. Ему понравилось, интересно было 
заниматься, и двое приёмных ребят – Андрей 
и Руслан – пришли вслед за ним. Они погодки 
– 11,12 и 13 лет – поэтому танцуют в одной 
группе. Семь лет уже занимаются – сначала 
выступали на уровне города, района. Потом 
вышли на областной и межрегиональный уро-
вень, неоднократно выступали во Владими-
ре, в Нижнем. Ну и взять гран-при в Сочи на 
международном фестивале – это, конечно, 
высокая планка. Безусловно, у детей масса 
впечатлений от поездки в Сочи: они и отдох-
нуть успели, и накупаться. Вот сейчас нас 
пригласили в Москву – с 4 по 8 января мы едем 
в столицу всё тем же коллективом и тем же 
составом. Очень рады, конечно! Старший – 
Руслан – хочет в дальнейшем на хореографию 
учиться поступать.

– А вы-то как выбрали свою профессию? Всё-
таки среди крановщиков женщин не каждый 
день встретишь. Особенно многодетных мам! 
У вас педагогическое или техническое обра-
зование?

– Нет, у меня просто высшее экономичес-
кое (смеётся). Конечно, как мама я постоян-
но проходила обучение, ездила на тренинги, 
ежегодные форумы – поначалу таких заня-
тий было много. И с педагогами, и с психо-
логами. Многое в интернете искала, книж-
ки читала как дотянуться до детей, как им 
объяснить, донести до них всё, что нужно. 
А технику я очень с детства люблю. В свое 
время у меня была мечта – уйти в дально-
бойщики. То есть, у нас в семье папа – даль-
нобойщик, брат – дальнобойщик, у меня 
старший сын – дальнобойщик... Я, было дело, 
и сама стала учиться на грузовую катего-
рию: думала, повожу пятитонку какое-то 
время по городу, а потом – в дальнобой. Но 
в итоге всё-таки пришла работать сюда 
на завод крановщицей. Работа хорошая и 
с техникой связана. Конечно, сначала все 
очень удивлялись, но потом у нас ещё одна 
девочка-крановщица появилась – привык-
ли. А я ведь по-настоящему заряжаюсь энер-
гией именно за рулём. И весь негатив сбра-
сываю. Бывало ведь, что муторно на душе, 
тяжело… Знаете, чем спасалась? Садилась 
в машину, выезжала за город в ночь, а там – 
педаль в пол и звук из колонок погромче. Как 
рукой снимало. Ну и без нарушений, конечно. 
Не знаю, как насчёт других правил, но ПДД 
пишут для того, чтобы им следовать!

УГОЛОК  
ДУХОВНОСТИ
 

Явление иконы 
Пресвятой  
Богородицы  
во граде Казани
 
21 июля 1579 года – Чудесное обре-
тение Казанской иконы Божией 
Матери, один из самых значимых 
праздников для всего православ-
ного мира. Этой иконе молились 
цари и великие полководцы, с ней 
освобождали русские земли, она 
вела первопроходцев на освоение 
Сибири и исцеляла больных.

Икона называется «Казанской», пос-
кольку была обнаружена именно 
в этом городе. После взятия Каза-
ни Иваном Грозным в этих исконно 
мусульманских местах начало укоре-
няться и православие. В Казани был 
построен православный храм – цер-
ковь святого Николая Тульского. Явле-
ние иконы произошло сразу после 
пожара, уничтожившего практически 
весь город, и связано оно с девяти-
летней девочкой Матроной – дочерью 
царского стрельца Данилы Онучина. 
Ей привиделось, что Божья Матерь 
повелевает отыскать свой образ на 
пепелище, указывая конкретное мес-
то. Матрона рассказала о видении 
родителям, однако, они не восприня-
ли ее всерьез. Но Пречистая прихо-
дила к девочке снова и снова. В кон-
це концов мать рассказала о чудесных 
видениях дочери священникам. 

Ко всеобщему изумлению при рас-
копках указанного Матроной пепе-
лища была найдена икона Божьей 
Матери, завернутая в полотно. При-
чем нашлась она только тогда, когда 
копать начала маленькая провиди-
ца. Образ, ничуть не пострадавший 
от огня, был передан в Никольскую 
церковь, а на месте его обретения 
был возведен Богородицкий Деви-
чий монастырь, первыми послушни-
цами которого стали Матрона и ее 
благочестивая мать. Чуть позже был 
построен и собор, главной святы-
ней которого стала Казанская Божья 
Матерь. С чудотворной иконы были 
сделаны многочисленные списки, 
распространившиеся по всей Руси, 
а праздник обретения святыни стал 
одним из важнейших в церковном 
календаре.
                                                                                                   

Составил
Протоиерей Алексей Вилков

Наша крановщица Анна Прибыткова и ее дети.
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Поздравляем с юбилеем!
ЖЕЛАЕМ ВАМ ЗДОРОВЬЯ, СЧАСТЬЯ  

И БЛАГОПОЛУЧИЯ!
16 июля КУДАКОВ Дмитрий Александрович
19 июля  ВИЛКОВ Сергей Владимирович
19 июля  МОРОЗОВ Сергей Владимирович
19 июля  СОФЬИН Сергей Анатольевич
21 июля  МОРОЗОВА Нина Владимировна
24 июля  ГОРЯЧЕВ Дмитрий Евгеньевич
24 июля  ТЕРЕХОВА Жанна Павловна
24 июля  ЮНЬКОВА Алла Владимировна
25 июля  МАЛЫШЕВ Валерий Анатольевич
27 июля  ГАНИН Алексей Иванович
27 июля  ЕРМАКОВ Роман Иванович
27 июля  РУСИНОВА Елена Борисовна
31 июля  БАТУЕВ Александр Васильевич

Командный дух  
не только на работе

Ну вот и улеглись страсти вокруг фут-
больного чемпионата «Евро-2024». 
Кто-то запомнил роскошные голы Ни-
ко Уильямса, Коула Палмера и побед-

ный – Микеля Оярсабаля; кто-то впечатлился 
16-летним уникумом Ламином Ямалем, кото-
рый начал покорять футбольный Олимп ярче 
самого Пеле; кто-то радовался вместе с ис-
панцами, а кто-то, может быть, и рыдал вмес-
те с Криштиану Роналду. У нас на ЗАО «Му-
ром» футбол любят! Кстати, а вы знали, что 
на предприятии уже давно существует своя 
футбольная команда, состоящая из сотрудни-
ков завода? Капитан команды и её голкипер 
Дмитрий Земцов, придя на ЗАО «Муром», был 
приятно удивлён, что в свободное от рабо-
ты время (Дмитрий трудится оператором ав-
томатической линии на ОСП) может также за-
ниматься и любимым видом спорта:

– Когда я пришёл на завод, футбольная 
команда уже существовала. Раньше мы 
играли в первенствах города Мурома по 
мини-футболу. Сейчас участвуем в основ-
ном в товарищеских матчах и первенс-
твах заводов и предприятий, которые 
организуются в спорткомплексе «Крылья». 

Сначала это были городские соревнова-
ния, потом из области стали приезжать 
команды предприятий, а сейчас из других 
регионов. Из Рязани, например, ребята при-
езжали, из Навашино.

Турнир среди команд предприятий прово-
дится два раза в год, а тренируются наши 
футболисты еженедельно по понедельникам 
в спорткомплексе «Крылья». Команда впол-
не сформирована: она состоит из 7–8 посто-
янных игроков, но, как говорит Дмитрий, «на 
карандаше всегда есть 10–12 человек, гото-
вых принять участие в матчах». Если команда 
выезжает на какой-то турнир – как правило, 
однодневный – игровой состав формируется 
из тех, кто может принять участие исходя из 
графика работы:

–  Тренируемся постоянно как зимой, 
так и летом. Завод оплачивает арен-
ду зала на время тренировок – это свое-
го рода отдельная льгота для участников 
команды. Ну, конечно, помимо тех призо-
вых, которые мы выигрываем, и подарков 
которые организаторы нам дарят. И сам 
завод также не оставляет нас без внима-
ния, за что ему тоже огромное спасибо. 
Причем не для галочки, наши успехи отме-
чают – да, сертификаты достойные 
дарят. Поэтому для того, чтобы попасть 
в нашу команду, нужно, во-первых, желание 
работать, выкладываться как на пред-
приятии, так и на футбольной площад-
ке. Поддерживать друг друга, ну и, соот-
ветственно, необходимо понимание игры, 
обладание навыками, не дворового футбо-
ла, а уже хотя бы базового любительско-
го уровня.

Напоминаем, что в целях поддержания 
здорового образа жизни и спортивной 
активности своих сотрудников и чле-
нов их семей ЗАО «Муром» предостав-
ляет желающим возможность посеще-
ния бассейна с сауной и ледовой арены. 
На посещение бассейна выделены 
определённые дни по сформированной 
заявке. Желающие должны обратиться 
в отдел кадров, где их запишут в груп-

Дмитрий Земцов: «Ни в цех, ни на площадку спустя рукава не выходим»

пу. После чего они пройдут медосмотр 
и смогут посещать бассейн. Также 
любому количеству наших сотрудников 
бесплатно выделяется час на катание 
при посещении ледовой арены. Для 
футбольной секции арендуется крытая 
площадка, где можно заниматься не 
только тем, кто участвует в соревнова-
ниях, но и просто желающим поиграть 
в футбол, включая детей сотрудников. 
Бассейн, ледовая арена и футбольная 
секция работают с сентября по май.

Как болельщик наш собеседник на Евро-2024 
болел за команду Германии, которой давно 
симпатизирует. Самым же запоминающимся 
матчем для самого вратаря и капитана фут-

больной команды ЗАО «Муром» Дмитрия 
Земцова стал один из последних на недав-
нем первенстве заводов и предприятий. 
Всегда интересно играть и наблюдать за 
игрой, когда соперник серьёзный и победа 
достаётся с трудом:

– Всё это было достаточно сложно, и инт-
рига присутствовала. Мне как врата-
рю всегда видно очень хорошо, когда ребя-
та выкладываются. Это всегда приятно. 
И люди со стороны это всё видят, могут 
оценить. Да и сами организаторы не раз 
отмечают, что мы – люди работящие, 
поэтому работать привыкли и на заводе, 
и на площадке тоже. Никто спустя рукава 
у нас не выходит!

Наша команда. Дмитрий на страже ворот.

Вот она – победа!


